



Ad vitam aeternam, un roman à lire absolument

publié le 10/06/2011

Quatre latinistes de 3ème (**Marina Debonnaire, Deborah Garcia, Angélique Jallier et Zoé Proust**) viennent de terminer leur premier roman. Elles ont commencé à écrire au début de l'année sur le thème de Pompéi. Le livre mêle réalité historique et événements fantastiques autour de quatre lycéennes téléportées malgré elles à Pompéi quelques jours avant l'éruption du Vésuve. De l'amitié, de l'amour, du sang, des épreuves, une mission secrète ... et d'autres aventures que vous trouverez dans **AD VITAM AETERNAM** la semaine prochaine au CDI. Vous pouvez commander le livre au prix de 5 € à la vie scolaire jusqu'au 17 juin. Voici le premier chapitre en ligne pour vous donner l'envie de lire la suite ...

Document joint

chapitre I (PDF de 50.8 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.